

Briller à mi-parcours

Après l'ouverture de Mariembourg et avant la finale de Genk, la deuxième manche du championnat de Belgique de karting qui se déroulera ce week-end à Francorchamps pourrait déjà constituer le tournant de la saison dans plusieurs catégories.

En six semaines, les concurrents du championnat de Belgique ont eu le temps de repenser à leur premier rendez-vous, qui s'était tenu mi-mars à Mariembourg. Ils ont cherché à renforcer leurs points forts et à corriger leurs points faibles, mais ils ont aussi analysé les performances de leurs adversaires et préparé leurs armes pour l'heure d'une éventuelle revanche. Pour les battus du premier round, c'est à Francorchamps que celle-ci doit avoir lieu s'ils veulent conserver leurs chances de ceindre la couronne à Genk, où se déroulera fin mai la finale de la compétition.

Retardé par un accrochage lors du meeting d'ouverture, Guillaume De Ridder aura à cœur de reprendre les rênes du championnat dans une catégorie **KF2** (la classe des Espoirs) pour l'instant dominée par... une jeune demoiselle, en l'occurrence la Danoise Michelle Gatting. Jouant aux avant-postes à Mariembourg, Dylan Lahaye, Lorenzo Donniacuo et Sébastien De Leeuw tenteront de s'immiscer dans ce duel.

En **KF3** (les Juniors de 13 à 15 ans), le jeune homme à battre sera Sébastien Bedoret, auteur d'un sans-faute à Mariembourg. Face à lui, la délégation française sera emmenée par Florian Latorre, Benjamin Gérard et Thomas Ferrando, alors que Romain De Leval et Simon Mirguet tenteront eux aussi de confirmer leur statut de jeunes espoirs belges.

Encore dans la catégorie des Espoirs (la KF2) l'an dernier, Clemente Alessio Picariello découvrira en course le pilotage d'un kart de 125cc à boîte de vitesses (**KZ2**) après une tentative avortée de passage à l'automobile. Malheureusement, de nombreux Néerlandais ayant décidé de se concentrer sur le seul championnat du Benelux, cette classe KZ2 sera moins fournie qu'à Mariembourg. Mais le Carolo n'aura pas la tâche aisée pour autant!

Chez les plus jeunes, on se réjouit de suivre la suite du duel entre Olivier Palmaers et Max Defourny en **KF5** (les cadets de 11-13 ans), ainsi que celui qui oppose Ulysse De Pauw et Anthony Bonduel en **Mini** (8-11 ans). A moins que d'autres jeunes loups, en retrait à Mariembourg, ne sortent du bois et n'affichent leurs ambitions pour le championnat. Mais ils doivent alors réaliser un carton-plein à Francorchamps...

Enfin, on se réjouit de voir que le **Challenge IAME X30** dans sa version nationale semble séduire de plus en plus de jeunes pilotes aux budgets limités ou des gentlemen-drivers (dans le meilleur sens du terme). Plus de 25 concurrents sont en

effet attendus dans les Ardennes pour tenter de faire vaciller Romain Paul, impérial à Mariembourg. Aurélien Denis et Kenny Debaeremaecker sont pour l'instant les mieux placés, mais on sait que les choses évoluent vite en karting.

Comme c'est devenu une bonne habitude, deux journées de courses distinctes seront au programme samedi et dimanche avec les essais libres et chronométrés le matin, puis deux courses pour chaque catégorie l'après-midi (à partir de 13h). Soit quatre attributions de points pour franchir au mieux le cap de la mi-championnat!

Calendrier du championnat de Belgique 2010

13-14 mars : Mariembourg 24-25 avril : Francorchamps

29-30 mai : Genk

Pour toute information complémentaire, vous pouvez contacter **Mathieu Remmerie** au +32 (0)2/287.09.62 ou par e-mail via l'adresse mr.sport@racb.com